

# **Postulat du groupe MISE**

## **Pour des panneaux d'affichage public**

2012 et 2013 auront été des années intenses pour les militants et candidats des divers partis politiques. L'ensemble des autorités valaisannes a été renouvelé pour 4 ans.

Suite aux nombreux aménagements et constructions réalisés sur notre commune durant la dernière décennie de nombreux site d'affichages ont disparu.

Durant les campagnes des panneaux d'affichage privés apparaissent le long des routes, panneaux qui ne respectent pas toujours la législation routière notamment à proximité des croisements.

Afin de limiter l'affichage sauvage et de donner des possibilités équitables à tous les groupes politiques lors des élections, le groupe du MISE demande aux autorités communales la mise en place de panneaux d'affichages permanents, au sein de la commune, et temporaires lors des élections aux entrées de la commune comme cela se pratique notamment à Conthey.

Fully, le 12 mars 2013

Le MISE

Vincent Günther